Mgr Montgomery, archevêque coadjuteur de San Francisco, continue d'être, comme à Monterey ou il était évêque, le champion des écoles paroissiales. J'ai entendu dire, comme venant de lui, ce mot aussi juste que beau : « A tout prendre, dans une paroisse, j'aimerais mieux n'avoir pas d'église que n'avoir pas d'école ». Les pierres vivantes d'abord : ceci est copié sur Dieu.

Des nouveaux évêques, je ne citerai que les noms. Trop longue serait l'appréciation de cette litanie, qui se compose de Mgr William Stang, de Fall River; Mgr Matias Lenchan, de Great Falls; Mgr Joseph Fox, de Green Bay; Mgr Delaney, de Manchester; Mgr Van de Ven, de Nachitoches: Mgr Carroll, d'Helena; Mgr Davis, coadjuteur de Davenport; Mgr Lillis, de Leavenworth; Mgr Hartley, de Columbus; Mgr Cusack, auxiliaire de New York; Mgr Reilly, de Baker City; Mgr Colton, de Buffalo; Mgr Canevin (1), de Pittsburg; Mgr Hendrick, Mgr Dougherty et Mgr Rooker, des îles Philippines. L'on me permettra cependant de signaler que Mgr Reilly est né en Canada, à Saint-Jean, Nouveau-Brunswick.

Un nouveau diocèse va être ouvert très prochainement à Superior, dans l'Etat du Wisconsin.

Quant au démembrement du diocèse de New York dont il est parlé si souvent dans les journaux, je tiens de source directe qu'il n'en est nullement question pour le moment.

— Certes, j'aime la France, mais à l'encontre de Montaigne et... d'autres, je l'aime « jusque dans ses verrues exclusivement ». A qui a droit au fouet, je le donne. Je vais le donner encore aujourd'hui.

Il advint donc dernièrement qu'une bande de Françaises et de français vint jouer la comédie sur les tréteaux d'un théâtre de New-York.

L'étoile était de première grandeur, paraît-il, et l'on s'attendait à

⁽¹⁾ Mgr Canevin est devenu évêque de Pittsburg le 20 du mois dernier, par le fait de la mort de Mgr Phelan.